

Betreff:**Fehlbildungen bei Neugeborenen****Organisationseinheit:**

Dezernat V

50 Fachbereich Soziales und Gesundheit

Datum:

20.11.2019

Beratungsfolge

Ausschuss für Soziales und Gesundheit (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

22.10.2019

Status

Ö

Sachverhalt:

Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 10.10.2019 [19-11913] wurde zur Beantwortung an das Krankenhaus Marienstift sowie das Städtische Klinikum weitergeleitet.

Das Klinikum Braunschweig beantwortet die Anfrage wie folgt:

Zu Frage 1.:

Es gibt im Klinikum Braunschweig keine Auffälligkeiten eines gehäuften Auftretens von Fehlbildungen bei Neugeborenen an den Händen oder Füßen.

Zu Frage 2.:

Es gibt kein zentrales Melderegister. Somit werden diese Daten nicht systematisch erfasst und ausgewertet.

Zu Frage 3.:

Dies bedarf einer wissenschaftlichen Aufarbeitung anhand von Daten, die nach den Erkenntnissen des Klinikum Braunschweig in dieser Form so nicht vorliegen.

Die Beantwortung des Krankenhauses Marienstift steht noch aus und wird nachgereicht.

Dr. Arbogast

Anlage/n:

keine